
EL DIARIO DE HOY, Jueves í • de Mayó de i986: 3 
Diputado Angulo: 

•• Saldo Negativo Arroja 
Asatnblea en PrinJer Año 

~ 

INFANTIL. (San MJ
AsocJraclón de Salvadoreños Residen

' Estados Unidos, envió un 
Infantil San Antonio. Hace 
Juan Antonio Vlllalobos al 

rodeado de niños y 
oa.rro.naJ:o (Ze/aya). 

Más de €2 Mil Millones 
Gana Gobierno con Café 

El Gobierno democris
tiano estA haciendo el nego
cio del año con la comer
ctallzaclón ex ~erna del 
café, dijo el licenciado 
Hugo Carrtllo, dirigente y 
diputado del PCN. en una 
Intervención televisada. 

tos adicionales a los cafeta
leros. 

Indicó el diputado que el 
promedio de venta del calé 
es de 11: 1,250.00 y que al ca
flcultor se le reconocen úni
camente 400 colones, por
que. según el Gobierno, "es 
suficiente". pues asegura 
que los costos de produc
ción son de 200 colones. 

Recalcó que por eso el 
Gobierno estA haciendo el 
negocio de su vida al 
quedarse con 800 colones y 
sólo darle "una migaja de 
.400 colones al caCicultor". 

Haciendo números. dijo 
Carrlllo. que por estos 
buenos precios del produc
to. han Ingreso al gobierno 
mAs de dos mll mlllones de 
colones, cifra suCiclente 
para equllibrar el déUclt 
presupuestarlo que !ue la 
bandera que usaron los de
mócrata-cristianos para 
justiUcar algunos tmpues- -Favor pase a la página 43. 

En Escuela de Ciegos: 

Rinden Homenaie a Doña 
María Franco de Molins 

Con el nombramiento 
como Presidenta Honora
ria VItalicia y nominando 
en su honor el salón de ac
tos de la Escuela de Ciegos 
"Eugenla de Dueñas" . !ue 
homenajeada doña Maria 
Franco de Mollns. al cum
plir la Sociedad Protectora 
de Ciegos 42 años de haber 
sido !undada por la apre
ciada dama. 

Lo anterior !ue in!orma
do por el Dr. Ricardo Batis
ta Mena. actual Presidente 
de la Sociedad Protectora 
de Ciegos. agregando que 
la Sociedad le rinde tributo 
a doña Maria por haber 
sido su Presidenta durante 
ese periodo y además de 
!undadora de la entidad. su 
principal sostén. 

El Dr. AJcydes Napoleón 
Candray, Director del Cen
tro. exaltó asimismo las 
virtudes de la Sra. de Mo
lins. re!irléndose a su de
sinteresada labor durante 
todos estos años. a la causa 
de los ciegos del pais. 
En esta oportunldad la Es
cuela de Ciegos le hizo en
trega de los diplomas co
rrespondientes y la So
ciedad Protectora una 
placa de agradecimiento 
por la inmensa labor que la 
Sra. de Molins ha desarro
llado durante este período. 

El acto se !nieló con una 
mtsa de acción de gracias. 
a la cual asistieron los 
miembros de la Sociedad 
Protectora de Ciegos. entre 
-Favor pase a la p~gina 27. 

50 Aniversario: 

El primer año de labores 
de la Asamblea Leg!slattva 
es totalmente negativo de
bido a la prepotencia manl
ilesta que mantiene la !rac
clón del PDC tanto en las 
,Co_q¡j,¡;lones de trabajo 
coíilo'en las sesiones plena
rias, a!lrma el diputado de 
'ARENA, Lic. Roberto An
gulo. 

En este primer año de la
bores del Cuerpo Leg!slatJ
vo. el resultado es la frus
tración del pueblo salvado
reño al encontrarse con que 
los diputados no han res
pondido a la con!lanza de 
sus votantes, que los eli
gieron en las urnas como 
sus representantes, agre
ga. 

Y esto se produce, por
que tenemos un año de es
tar soportando la prepoten
cia, instranslgencla y ter
quedad de los 33 d1putados 
de la PDC, (quienes aca
tando órdenes del Ejecuti
vo), incondicionalmente a
prueban leyes contra el 
pueblo y que sólo le con
vienen a los democris
ttanos. anteponléndose a 

PERSONALIDAD. 
La recia personali
dad de don Napoleón 
Viera Altamirano, 
destaca el Ing. José 
Francisco Merino, 
vicepresidente de 
ARENA. 

ARENA Destaca Labor de 
Fundador del Periódico 

La recia y prominente 11-
gura del gran periodista 
don Napoleón VIera Alta
mirano, !undador de EL 
DIARIO DE HOY. obliga a 
destacar en primer lugar 
sus dotes de estadista, su 
gran cultura y visión, ex
j¡resa el partido Alianza 
Republicana Nacionalista 
(ARENAl, con motivo del 
etncuentenarlo de este pe
rtódlco. 

Ef vicepresidente del 
partido, Ing. José Francis
co M~no, agrega que don 
Napoleón escribió abun
dantemente sobre sus 
tdeP •< · • t•nldad cen-

d. 1 orra· 
• d , •rtad, lt 1· 
1\ a. el ci\1smo. 1 ~ ed -

cactón en general. la 
polittca, la industria y el 
comercio y, por supuesto, 
el periodismo libre. 

Don Napoleón se Inclinó 
en sus escritos por un pe
riodismo Ubre que en !or
ma responsable Uumlnara 
e Ilustrara al pueblo, para 
que el pals pudiera encon
trar mejores derroteros. 

VISION FUTURISTA 

Es admirable -agrega el 
Ing. Merino- la visión !u
turista de este prominente 
hombre, al haber señalado 
con tanta anticipación as
pectos que aún tienen ac· 
tualldad y merecen ser· 

nndldos: la de!ensa de los 

recursos naturales. de la 
re!orestaclón, de la tndus
trlaltzaclón. de la unl!lca
clón de Centro América, 
etc. y la !undaclón de entJ
dades tales como Amigos 
de la Tierra. 

El dirigente político 
destaca que tales cualida
des deben ser Imitadas por 
nuestras actuales genera
clones. 

BRILLANTEZ Y 
PREMONICJO 

El dirigente politlco des
taca que don apoleón es
cribiÓ sobre diversos temas 
y en todos mantuvo esa brl-

· -Favor pase a la página 27. 

todo argumento razonable, 
anteponléndose a lo que en 
realidad conviene al pueblo 
salvadoreño y que ha sido 
propuesto por las .!rae
clones de la oposición, ma
nifiesta el diputado. 

Los 33 diputados de la 
D.C. Uamados por el pueblo 

LABOR NEGATIVA. 
Un saldo negativo a
rroja el primer año 
de labores de la 
Asamblea Legislati
va. debido a la prepo
tencia del PDC, dice 
el diputado Roberto 
Angulo. 

Reconocimiento 
a Asociación 
Cafetalera 

Por su valiente y tenaz 
actuación en de!ensa del 
Estado de Derecho y la eco
nomía de mercado. la Jun
ta Departamental de Santa 
Ana hará un reconoctrnien
to a la Junta de Gobierno 
de la Asociación Ca!etale
ra, el sábado 3 de mayo, a 
las nueve de la mañana . 

El acto tendrá lugar en el 
local de la Junta Departa
mental santaneca e Invitan 
al gremio ca!etalero y al 
público en general al acto 
de reconocimiento a los va
lientes directivos. 

"la Aplanadora Verde", 
durante este primer año de 
labores de la Asamblea Le
gislativa se han limitado a 
cumplir con los dictados y 
órdenes emanadas del Pre
sidente Duarte; la mayor 
parte de éstas han dañado 
grandemente al pueblo. 
como ejemplo, la tmposl
clón del "paquetazo" eco
nómico aprobado en enero 
pasado. a!irma el Lic. An
gulo. 

Dice Duarte: 

Agrega que "muchos 
proyectos de ley que han 
venido a la Asamblea van 
en contra del pueblo, empe
zando por el "paquetazo" 
que ha afectado el sistema 
de vida y la dignl(lcaclón 
de los ciudadanos, el daño 
se extiende a otras áreas 
como las afectadas por el 
Código Munlcipal, re!or
mas a Ley Electoral, apro-

-Favor pase a !a p'ª-gina V. 

PDC Provocó Reunión de 
Zamora y Rey Prendes 

Contradiciendo las decla
raciones del Secretario Ge
neral del PDC. Dr. Antonlo 
Morales Ehrl!ch. en el sen
tido de que nada sabia so
bre la reunlón en Lima en
tre el Ministro de Propa
ganda. Adol!o Rey 
Prendes. y el dirigente te
rrorista Rubén Zamora. el 
Presidente Napoleón Duar-

te rea!lrmó que su partido 
hab ía provocado tal 
reunlón. 

En declaraciones ra
diadas y televisadas, a raiz 
de despachos internaciona
les que daban cuenta del 
sorpresivo encuentro. Mo
rales Ehrlicb Uegó a decir 

-Favor pase a la p~gina 27. 

Ante Alza de Repuestos 
Aconseian Cuidar Coches 

Como resultado de las 
medidas económicas Im
puestas por el Gobierno de
mocrisitano del presidente 
Duarte. el colón salvadore
ño cuesta mucho menos del 
valor que tenia hace unos 
cinco años y, ante esto. nu
merosos articulos han subi
do de precio. Entre éstos se 
hallan los repuestos. 

En la Corte: 

Por tal motivo hoy más 
que nunca es Importante 
cu1dar nuestros vehículos 
para conservarlos por 
mayor tiempo en buenas 
condiciones. 

Como. un servicio a sus 
lectores, especialmente a 
los automovilistas . EL 
DIARIO DE HOY ha entre-

- Favor oase a la página 27. 

Comité Femenino Presenta 
Petición en Caso INCAFE 

El Comité Femenino 
" Gerardo Barrios" Pro De
Censa del Calé presentó una 
petición ante la Corte Su
prema de Justicia. para 
que dicho organismo dé 
pronta su resolución en el 
caso de la inconstitucionali
dad deiiNCAFE. 

Una de las voceros del 
Comité inlormó que pre-

sentaron la petición a la 
Sala de lo Constitucional de 
la Corte: aunque pidieron 
hablar con todos los magis
trados y el presidente. Dr. 
José Francisco Guerrero. 
solamente !ueron recibidas 
por el magistrado Dr . 
Mauricio Gutiérrez Castro. 

-Favor pase a la pagina 43. 

l 

INCONSTI.TUCIONALIDAD. Miembros del Comité Femenino " Gerardo 
Barrios" Pro-Defensa del Café. se presentaron a la Corte Suprema de 

. Justicia, a entregar petición para que dicho organismo se pronuncie 
pronto en el caso de la Jnconst/tudonalldad del INCAFE. 

----=-------------------------


